

Une Messe au Vietnam

24/06/2005

C'est à la cathédrale d'Ho Chi Minh, à Saigon, qu'a eu lieu une Messe en l'honneur de saint Josémaria, le 13 juin dernier. La célébration eucharistique était présidée par Father Joseph Thuan, curé de la Cathédrale Notre-Dame qui concélébrait avec Father Joey Mandía. Cette Messe a été suivie par près de 250 personnes.

Dans l'homélie, — prononcée en anglais par Fr. Joey et traduite

simultanément en vietnamien par Fr. Joseph — le prêtre a évoqué la figure du fondateur de l'Opus Dei qui « a passionnément aimé le monde et cherché à servir Dieu et l'Église, à tout moment ». Il a décrit le noyau du message de l'appel universel à la sainteté prêché par saint Josémaria : « L'esprit de l'Opus Dei se caractérise par le fait essentiel de ne retirer personne de son milieu mais de faire en sorte que chacun réalise les tâches et se plie aux devoirs de son état, de sa mission dans l'Église et dans la société civile avec la plus grande perfection possible. »

C'est la première fois qu'une Messe en l'honneur de saint Josémaria est dite dans une église publique au Vietnam. Des chants vietnamiens traditionnels ont été interprétés tout au long de la cérémonie.

Autres Messes célébrées dans le continent asiatique :

Taipé (Taiwan) : le Chancelier du Diocèse présidera la Sainte Messe le 25 juin à 10 h.

Singapour : Mgr Nicholas Chia, évêque de Singapour, présidera la Messe le 25 juin à 11h30.

Hong Kong : Mgr Joseph Zen, évêque de Hong Kong, présidera la Messe le 27 juin à 18h 45.

Macao : Mgr José Lai, évêque de Macao, présidera la Messe à 18h30.

Djakarta (Indonésie) : Le Nonce apostolique présidera la Messe le 9 juillet à 10.00

Johore Bahru (Malaisie) : La Messe aura lieu le 17 septembre

opusdei.org/fr-be/article/une-messe-au-vietnam/ (06/02/2026)